

じょうもん

# 縄文で遊ぼう

こうみんかん  
小深の公民館行事で、縄文時代の  
どき  
土器拾いを行いました。

平成24年 小深  
2012年7月22日  
中川小学区の風物

じょうもん

# 縄文で遊ぼう

じょうもんじだい どき  
下平の畑には、縄文時代の土器が  
まぎ  
土に紛れてあります。ドキドキし  
ながら探しました。



平成24年 小深  
2012年7月22日  
中川小学区の風物

じょうもん

# 縄文で遊ぼう

講師の先生に拾ったものを調べていただきました。

土器をこんなに拾いました。



平成24年 小深  
2012年7月22日  
中川小学区の風物

じょうもん  
縄文で遊ぼう

こうみんかん  
小深公民館に帰って、  
じょうもんふえ  
とうげい  
陶芸の先生  
から縄文笛づくりを教  
えてもらいました。

平成24年 小深  
2012年7月22日  
中川小学区の風物

じょうもん

# 縄文で遊ぼう

じょうもんふえ

縄文笛づくりでは、うまく音がでるような穴あけがむずかしいです。



平成24年 小深  
2012年7月22日  
中川小学区の風物